

# A la découverte du goût à la maison de retraite de Gabarret

Posté le Mardi 10 Octobre 2017, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

## 1-A la découverte du goût à la maison de retraite

**mardi 10 octobre 2017**

Mardi 10 octobre, nous sommes allés à la maison de retraite de Gabarret.

Nous avons fait des cookies avec les résidents.

D'abord, pour faire la pâte, nous avons mélangé du sucre et du beurre. Puis nous avons ajouté de la farine et de la levure, et il fallait mettre les mains à la pâte !

Ensuite, dans la pâte, certains groupes ont mis des raisins secs et d'autres ont mis des noisettes et des amandes écrasées en petits morceaux.

Après, nous avons fait des boules et nous les avons aplaties. Nos cookies sont partis au four. Pendant ce temps, nous sommes sortis jouer à épervier en chasse.

Pour continuer cette belle après-midi, nous avons fabriqué des boîtes à partir de briques de lait et de briques de jus de fruits. Ce n'était pas toujours facile à découper mais il y avait heureusement du monde pour nous aider.

Pour finir, nous avons goûté avec les résidents.

Nous avons bien aimé cet échange avec la maison de retraite et nous aimerions revoir tout le monde.

Les élèves de CP et CE1







**NOUS IMPRESSIONS** de retraite y a-t-il quand on a fait les cookies en chasse. »  
Je suis un grand fan de ce lait d'ici. Je n'ai pas aimé quand on a coupé les boites